



MARIO ANDRADE CERVANTES Los estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes han contribuido a edificar el prestigio de nuestra Institución con su entusiasta participación, el empeño en el estudio, la práctica de la autodeterminación, el ejercicio de la responsabilidad social y el compromiso ético que imprimen a su vida cotidiana. Este hecho lo confirmamos en la ceremonia de presentación del Primer Informe de Actividades de la Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes 2013-2015 (FEUAA). Durante este año, la comunidad universitaria atestiguó un compromiso efectivo en el despliegue de los valores humanistas de nuestra *Alma Mater*, claramente mostrados en el pensamiento y las acciones de esta gran representación estudiantil. La alegría de vivir, el gusto por el conocimiento, así como la experiencia del humanismo y la solidaridad, son muy importantes para que nuestros estudiantes, dignos representantes de la juventud agascalentense, transformen a la sociedad e impulse su desarrollo. Con mucho entusiasmo, celebramos y apoyamos las iniciativas de la FEUAA. Nos es muy grato verificar como la comunidad estudiantil de nuestra Casa de Estudios impulsa una Institución sustentable y solidaria, de forma muy destacada, a través de proyectos exitosos como Rueda Verde y BecaUAA. Con voluntad y esfuerzo, la FEUAA promueve actitudes y acciones de beneficio para los estudiantes, para la Universidad y la búsqueda continua de la excelencia académica. La participación activa de la comunidad estudiantil, es fundamental para fortalecer la vida universitaria, así como para elevar la calidad académica y continuar formando mejores profesionistas: ciudadanos íntegros con pensamiento crítico y capacidad para impulsar el desarrollo integral de México. Reitero mi felicitación a Alejandro Aizpuru Guevara y a los integrantes de la FEUAA, por un año colmado de logros que trascienden. Nos enorgullece el compromiso y la convicción con que trabajan y hacen equipo con los demás integrantes de la comunidad universitaria. El programa Rueda Verde ya cuenta con doscientas bicicletas que facilitan el traslado de los estudiantes, y a la vez cuidan el medioambiente en las diferentes instalaciones universitarias. Felicito a la FEUAA por impulsar iniciativas verdes que generan conciencia y promueven hábitos saludables entre la población estudiantil. Considero que es ahora cuando debemos concebir las mejores condiciones, tanto para el futuro de las próximas generaciones, como para nuestro futuro inmediato. Con la participación activa de los alumnos, con una mayor fuerza, los universitarios acudimos al llamado a sumar aportaciones que trascienden y dan lugar a la construcción de una comunidad sustentable. La FEUAA responde a los estudiantes y pone en práctica los valores humanistas de nuestra Institución. El Fondo de Becas se ha ampliado con su apreciable contribución de recursos obtenidos a través del proyecto BecaUAA. Los estudiantes y la comunidad universitaria en su conjunto, valoramos la pasión por servir a los demás y la entrega de quienes integran a la máxima representación estudiantil de la UAA. Gracias a estas aportaciones, estamos en posibilidad de apoyar a más estudiantes con la Beca Alimentaria. Cumpliendo con nuestro deber se hicieron entrega de 12 mil 400 servicios alimenticios para los estudiantes universitarios de bachillerato y licenciatura. Detrás de cada servicio alimenticio, detrás de cada acción humanista de los universitarios, habrá un estudiante de nuestra Casa de Estudios mejor alimentado y comprometido a continuar dando su mayor esfuerzo en su formación integral. Con unidad y optimismo, junto a la FEUAA, continuaremos generando el círculo virtuoso del bienestar colectivo, al apoyar en todo momento, la educación de los jóvenes que necesitan de nuestro respaldo. De esta forma, con la participación de una comunidad estudiantil comprometida, en la UAA seguimos sumando acciones de cambio social, a favor de la juventud y el desarrollo de Aguascalientes y de México.